



10211 - Quelle est la méthode correcte pour instruire les enfants et les appeler (à l'Islam)

question

Quelle est la méthode à employer pour amener mes jeunes frères âgés de 10 ans à se conformer [à l'Islam]de sorte à grandir avec cet engagement.Quelle est l'approche qu'il faut suivre avec eux ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Nous vous conseillons de leur apprendre le saint Coran et la Sunna du Prophète et ce qu'elle enseigne en fait de mœurs islamiques telles que la piété filiale, l'entretien des liens de parenté, l'honnêteté, etc. Il faut les entraîner à observer les prières en public et à appliquer les règles de l'Islam en matière de manger, de boire, de converser etc. S'ils grandissent imbus de ces mœurs et guidés par ces importantes règles, ils seront droits avec la permission d'Allah et constitueront une belle semence et seront utiles aussi bien à eux-mêmes qu'à leur nation, ce qui vous vaudra une énorme récompense [dans l'au-delà].